

## PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

### Kampmann/Ganschow Die Münzen der römischen Münzstätte Alexandria

Preis pro Einheit (Stück): €49.90



Kampmann/Ganschow Die Münzen der römischen Münzstätte Alexandria 1. Auflage 2008  
500 Seiten, Hardcover, aktuelle Preise, mit Raritäten und Abbildungen der Münzausgaben von ca. 30 v. C.  
bis 298 n. Chr., Format 17x24 cm, gebunden, Hardcover.

- einziger Katalog zu dieser Thematik mit Bewertungen
- die komplette Epoche der römischen Münzprägung in Alexandria in einem neuen Standardwerk

Das ägyptische Geldwesen war als Binnenwährung organisiert. Das heißt, dass für den dortigen Geldverkehr nur die lokale Währung zugelassen war. Dieses System wurde auch von den Römern übernommen. Die so genannten „alexandrinischen Münzen“, die nach ihrem Prägeort benannt waren, wurden als einziges Zahlungsmittel einer Provinz ebenso kontinuierlich ausgegeben wie die Prägungen aus der Münzstätte Rom.

Ursula Kampmann und Thomas Ganschow, beide Fachautoren zum Thema antike Münzen mit zahlreichen Veröffentlichungen in renommierten Fachzeitschriften, stellen die gesamte Bandbreite der Münzen der römischen Münzstätte Alexandria in diesem Katalog vor, von den Anfängen unter Augustus ab 30 v. Chr. bis hin zu den Prägungen unter Domitius Domitianus (297 – 298 n. Chr.). Sie beleuchten Besonderheiten und bewerten die Münzen in den gängigen Erhaltungsgraden.

Abbildung vieler Raritäten!

Die Ergänzung zu den Münzkatalogen der Römerreihe im Battenberg-Verlag:

Die Münzen der Römischen Republik

Die Münzen der Römischen Kaiserzeit

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.